



## Los gobiernos del PAN hicieron la verdadera transformación del país: Federico Döring



El diputado federal Federico Döring Casar, advirtió a la próxima Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, que no podrá arrebatarle al país todo lo que se ha avanzado durante los gobiernos del PAN en el presente siglo.

En un comunicado consideró que viene nuevamente un Estado autoritario, por lo que los políticos de oposición están llamados a ser la voz de los ciudadanos que rechazan tajantemente la reforma al Poder Judicial.

Dijo que el PAN, si fue la verdadera transformación del país y como resistencia, se luchará con más carácter.

El legislador federal por la Ciudad de México, aseguró que tras la promulgación de la reforma al Poder Judicial y teniendo como testigo a la presidenta electa Claudia Sheinbaum, López Obrador es un violador serial del Estado de Derecho y así se irá del gobierno.

Sostuvo que el PAN es una resistencia que no se doblega y sí tiene el valor para hacerle ver al gobierno todo lo que está mal.



Además, Federico Döring lamentó que Claudia Sheinbaum no tenga la cortesía de reunirse con la fracción del PAN para conocer su agenda y mucho menos, la agenda parlamentaria.

Incluso, el ahora diputado federal panista reprochó a la próxima Presidenta de México asumir y aplicar una burda grosería política, lo que hizo como jefa de Gobierno con la oposición en el Congreso capitalino y ahora lo vuelve a hacer con los legisladores panistas federales de la LXVI Legislatura en San Lázaro.

<https://wradio.com.mx/2024/09/16/los-gobiernos-del-pan-hicieron-la-verdadera-transformacion-del-pais-federico-doring/>